
                                                                                                                                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

Estimado Gerente, 

 

Me dirijo a Vd. en calidad de Secretaria Autonómica del Sindicato de Enfermería Satse pero, 

principalmente, como enfermera.  

 

Como delegada sindical de Satse represento a un colectivo al que usted, con sus  

declaraciones públicas en un programa de emisión nacional, a raíz del brote de coronavirus 

del Hospital Materno Infantil  ha expuesto y ofendido en lo más profundo. 

 

Hacer ver que los afectados de este brote son principalmente enfermeras, dista mucho de la 

realidad que nos ocupa. Hacer estas declaraciones para establecer diferencias entre 

categorías profesionales nos revela que usted, a efectos prácticos, no se comporta como 

Gestor Sanitario tal como afirmó durante su entrevista, ya que no está protegiendo por igual 

a todos los trabajadores que prestan servicios en su sector.  

 

A lo largo de la pandemia numerosos trabajadores del Hospital Miguel Servet de todas las 

categorías han sufrido la enfermedad y, sin duda, merecen el apoyo y el reconocimiento de 

esta Gerencia por igual, independientemente del puesto que ocupen y sin cuestionar el 

modo de contagio, especialmente cuando no hay evidencias del mismo.  

 

Hablar del “contagio en el momento del desayuno donde las enfermeras comparten 

utensilios” es afirmar que son negligentes a la hora de adoptar las medidas de protección 

básicas comunes a la ciudadanía y, por tanto, sembrar la duda entre los usuarios acerca de 

la profesionalidad del colectivo durante el contacto con los pacientes, lo que es incierto y 

además resulta cuanto menos irresponsable.  

 

Las enfermeras de este hospital han demostrado a lo largo de toda la crisis sanitaria estar 

más que a la altura de lo exigible. Han desempeñado de forma ejemplar su labor asistencial 

soportando sobre sus espaldas la mayor carga en la atención hospitalaria al paciente covid 

+, pero no sólo eso, sino que también han sido valientes para liderar proyectos y humanizar 

la atención prestada a estos usuarios, han sido organizadas para poder almacenar, distribuir 

y gestionar todo el material de protección que cualquier categoría profesional debía utilizar 

en su actividad diaria. En ese momento, como Gerente del Sector no hizo declaraciones 

públicas para poner en valor el trabajo desarrollado por las enfermeras, pero sí sale ahora 

para exponer un comportamiento inadecuado que usted presupone. Es muy aventurado 

realizar estas afirmaciones tan explícitas en un contexto epidemiológico de transmisión 

comunitaria y que ahondan en el desprestigio de un grupo concreto de profesionales del 

centro.  



 

Al igual que en algunas ocasiones usted ha confesado en público no haberse preparado las 

reuniones que usted preside como máximo responsable de este sector sanitario, sus 

declaraciones dejan claro que tampoco se preparó la entrevista y queremos pensar que así 

fue, porque lo contrario significaría que usted como gerente del Sector II tiene en muy baja 

estima a las más de 1500 enfermeras del Hospital Universitario Miguel Servet. 

 

Le recuerdo, porque parece haberlo olvidado, que a lo largo de toda la pandemia ha habido 

numerosos brotes en distintas unidades del Hospital, afectando a todas y cada una de las 

categorías profesionales y estamentos, desde mantenimiento y cocina hasta al propio 

equipo directivo. Nadie osó en ese momento poner en tela de juicio la profesionalidad de los 

trabajadores ni las condiciones en las que se tomaban un café. 

 

Sin duda alguna nadie les señaló con el dedo en televisión nacional ni les recordó en 

pantalla las medidas básicas de distanciamiento social e higiene de manos como si fueran 

niños de guardería, todos nos solidarizamos y les apoyamos sin cuestionar el modo de 

contagio ni su desempeño profesional. 

 

No cabe duda de que esta crisis no ha sido solo sanitaria sino también de los medios de 

comunicación donde todo ha tenido cabida y difusión. Por eso, si alguien que ocupa su 

posición, puede estar bajo los focos y ser escuchado, sus palabras deben servir para arrojar 

luz sobre la sombra del desconocimiento. En esas declaraciones usted ha sido el 

representante de los trabajadores del Servet, nuestro embajador, nuestra cara hacia el 

usuario. 

 

Le ruego que revise sus entrevistas, medite acerca de sus palabras y, una vez hecho esto, 

espero que asuma que está en deuda con los profesionales de enfermería de este hospital, 

rectifique y pida disculpas. Y sobre todo que se acuerde de ese equipo de enfermería que 

en estos momentos está pasando por la enfermedad y ve cómo es cuestionada su 

profesionalidad delante de todo un país. 

 

       

      
 

     Fdo: Pilar Navaz Sánchez 

     Secretaria General Autonómica de SATSE Aragón 
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